

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien III/2007

Ergänzungsband Nr. III/2007 der MMW-Fortschritte der Medizin, 13. September 2007

149. Jahrgang

INHALT

C. J. G. LANG	
Lohnen Antidementiva?	85
K.-H. KRUMWIEDE	
Kohlenhydrate richtig schätzen und einschätzen. Ernährung bei Diabetes mellitus	91
C. VON SCHACKY	
Omega-3-Fettsäuren in der Kardiologie. Neueste Entwicklungen	97
J. SCHOLZE, W. LILIENTHAL, P. BRAMLAGE	
Kardiometabolische Hochrisikopatienten bei abdominaler Adipositas. Häufigkeit und Risiko- faktorenprofil in der niedergelassenen Praxis	103
A. FÖRSTER, W. SMOLKA, C. JUNG, K. BESTEHORN	
Fixkombination von Losartan/Hydrochlorothiazid 100 mg/25 mg. Verträglichkeit und Wirksamkeit auf Praxis- und 24-Stunden-Blutdruck	111
R. SABATOWSKI, TH. GIESECKE	
Medikamentöse Therapie chronischer nicht tumor- bedingter Schmerzen. Wirksamkeit, Verträglichkeit und patientenrelevanter Nutzen eines oralen osmotischen Systems mit Hydromorphon	119

CONTENTS

C. J. G. LANG	
Are Anti-Dementia Drugs Worthwhile?	85
K.-H. KRUMWIEDE	
Correctly Estimating and Appreciating Carbohydrates. Nutrition in Diabetes Mellitus	91
C. VON SCHACKY	
Omega-3 Fatty Acids in Cardiology. Latest Developments	97
J. SCHOLZE, W. LILIENTHAL, P. BRAMLAGE	
Cardiometabolic High Risk Patients with Abdominal Obesity. Frequency and Risk Factor Profile in Primary Care	103
A. FÖRSTER, W. SMOLKA, C. JUNG, K. BESTEHORN	
Fixed-Combination of Losartan/Hydrochloro- thiazide 100 mg/25 mg. Tolerability and Efficacy on Blood Pressure Measured in the Practice and for 24 Hours	111
R. SABATOWSKI, TH. GIESECKE	
Pharmacotherapy of Chronic, Non-tumour Related Pain. Efficacy, Tolerability and Patient Benefit of an Oral Osmotic System with Hydromorphone	119

Ua VI
Zs. 20
-orig-
ZB MED